

NOTA DE PRENSA

En el 25 aniversario de SEFAC, vuelven las 'Jornadas SEFAC', que recalarán en quince sedes entre marzo y junio para actualizar la formación de los farmacéuticos comunitarios

- > Las jornadas científico-profesionales de SEFAC, que en la última edición reunieron a cerca de 3.000 farmacéuticos comunitarios, se celebrarán en 15 localidades del territorio nacional entre el 4 de marzo y el 28 de junio.
- El programa científico de la Jornada incluirá sesiones en materias como adherencia en diabetes, vacunación en adulto, insuficiencia venosa, consultas frecuentes en indicación farmacéutica, déficit de vitamina B, rinitis y asma, hipertensión arterial, acidez y reflujo y uso seguro del medicamento, entre otros.
- > Las Jornadas incluirán un debate sobre la necesidad de especialización en farmacia comunitaria.

Jueves, 30 de enero de 2025. En el marco del 25º aniversario de la creación de la Sociedad Española de Farmacia Clínica, Familiar y Comunitaria (SEFAC), se celebrará entre marzo y junio de 2025 una nueva edición de las Jornadas SEFAC, una cita de referencia en la formación científico-profesional de los farmacéuticos comunitarios. Con un formato dinámico, interactivo y adaptado a las necesidades del sector, las Jornadas SEFAC, que en la última edición reunieron a cerca de tres mil profesionales, se han consolidado como un evento imprescindible para la farmacia comunitaria.

La nueva edición de las Jornadas SEFAC fomentará el aprendizaje colaborativo y la innovación en la farmacia comunitaria, en un entorno propicio para el intercambio de conocimientos. Las Jornadas SEFAC 2025 tienen como objetivo afianzar el papel esencial de la farmacia comunitaria en la atención sanitaria, y servir de espacio de reflexión y debate sobre cómo el farmacéutico puede seguir contribuyendo al bienestar de la sociedad desde su posición de experto en medicamentos y profesional sanitario más cercano al paciente.

Bajo el lema *Farmacia comunitaria: profesión sanitaria, científica y especializada*, las Jornadas SEFAC se celebrarán en quince localidades de la geografía nacional: **Madrid (4 de**



Sociedad Española de Farmacia Clínica, Familiar y Comunitaria



NOTA DE PRENSA

marzo), Murcia (6 de marzo), Palma de Mallorca (12 de marzo), Sevilla (18 de marzo), Valladolid (20 de marzo), Pamplona (2 de abril), Badajoz (9 de abril), Toledo (23 de abril), Santander (7 de mayo), Barcelona (28 de mayo), Bilbao (3 de junio), Oviedo (5 de junio), Alicante (11 de junio), Tenerife (25 de junio) y Ourense (28 de junio). Pueden consultarse todas las sedes y fechas en https://www.jornadas-sefac.org/.

Un formato novedoso y un programa completo

En esta nueva edición de sus Jornadas, SEFAC volverá a apostar por el formato novedoso y flexible que se instauró en las Jornadas 2023, con un completo programa científico diversificado que cuenta con sesiones prácticas paralelas en prácticamente todos los tramos horarios para dar respuesta a las inquietudes profesionales y sanitarias de los farmacéuticos comunitarios. En dichas sesiones, todas acreditadas para que la dedicación se reconozca y cuente, se abordan áreas como adherencia en diabetes, vacunación en adulto, insuficiencia venosa, consultas frecuentes en indicación farmacéutica, déficit de vitamina B, rinitis y asma, hipertensión arterial, acidez y reflujo y uso seguro del medicamento, entre otros.

Al final de cada una de las Jornadas, que se celebrarán entre las 9:00 y las 15:00h, tendrá lugar un debate sobre la especialidad en farmacia comunitaria, en el que participarán representantes de SEFAC, COFs y entidades sectoriales. El debate abordará la necesidad de una formación sanitaria especializada en farmacia comunitaria. Al igual que ya sucede en otras especialidades del ámbito sanitario, y a pesar de la oposición de otros, SEFAC defiende la necesidad de una formación reglada, práctica, diseñada para permitir la adquisición de competencias en ámbitos de actuación específicos de la farmacia comunitaria y que capacite para la prestación de servicios profesionales farmacéuticos asistenciales (SPFA).

"Las Jornadas SEFAC 2025 son el mejor reflejo del compromiso de la farmacia comunitaria con la salud de la población y la excelencia profesional. Este año queremos dar un paso más y poner sobre la mesa la necesidad de impulsar la especialidad en farmacia comunitaria. Una necesidad no solo para los farmacéuticos comunitarios sino también para mejorar y afianzar la atención a los pacientes. Estamos convencidos de que el futuro de la farmacia pasa por la especialización y el trabajo colaborativo con otros profesionales sanitarios", señala Vicente J. Baixauli, presidente de SEFAC.

Un aniversario con recuerdo





Sociedad Española de Farmacia Clínica, Familiar y Comunitaria



NOTA DE PRENSA

En 2025, SEFAC celebra un cuarto de siglo dedicado a la promoción de la profesión farmacéutica y el desarrollo de la farmacia asistencial. Para celebrar este hito, y en línea con una serie de actividades y reconocimientos que tendrán lugar durante el año, los socios de SEFAC que asistan a las Jornadas podrán recoger un detalle personal en conmemoración de este 25 aniversario.

Sobre SEFAC

Constituida en diciembre de 2000, la Sociedad Española de Farmacia Clínica, Familiar y Comunitaria (SEFAC) se presentó en sociedad en marzo de 2001 y es una asociación científica y profesional de ámbito nacional con más de 5.000 asociados y delegaciones en todas las comunidades autónomas que tiene como objetivo prioritario profundizar en la cartera de servicios asistenciales de la farmacia comunitaria y convertirse en interlocutor científico de referencia del farmacéutico comunitario con las distintas administraciones y con el resto de las profesiones sanitarias. Más información en www.sefac.org.

Para más información:

Javier Pulido (692 42 80 40 o jpulido@sefac.org.es) o Lorena Bravo (691 76 38 92 o lbravo@sefac.org.es)

